






Además el contador Juan Vasquetto pre-
sentó el balance general correspondiente a
dicho período, documento que se encuentra
en secretaría para consulta de quién lo re-
quiera.

Durante el acto asambleario se resolvió
también modificar  los artículos 13 y 26 del
Estatuto Social de la entidad para que, a par-
tir de ahora, los plazos de vigencia de los
mandatos de las autoridades sean determi-
nados por períodos y no por años y, de esta
manera, coincidan con el cierre de balance
anual.

Se definió además, el monto de la cuota so-
cial anual para el presente año 2024, en
$100.000, con la posibilidad de acceder a
una bonificación del 30% abonando antes

del 31 de marzo.

Finalmente, y a partir de la decisión de re-
conocer, toda vez que haya oportunidad, a
los socios vitalicios de la entidad, en esta
ocasión se rindió homenaje en agradeci-
miento a la trayectoria dentro de la institu-
ción, al Sr. Ricardo Castañeira.

Homenaje al Sr. Ricardo Castañeira

A continuación compartimos las palabras
de homenaje al Sr Ricardo Castañeira, quien
ha sido, durante muchos años, miembro de
la Mesa Directiva de esta casa, tal como a él
le gusta decir, y es siempre, colaborador dis-
puesto de todo lo que las distintas comisio-
nes directivas han requerido de él y
requieren.
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De derecha a izquierda, Alejandro Tonello, secretario, Heraldo Moyetta, presidente, y Laureano
Muguruza, tesorero de la Rural de Río Cuarto.



En su momento le tocó representar al De-
partamento Río Cuarto en la Legislatura Cor-
dobesa, antes de que esta tomara la forma
de una Unicameral, y desde allí fue un férreo
impulsor del trabajo con los delegados zo-
nales. Por eso, que hoy presida un Consorcio
y lo defienda con uñas y dientes no es ca-
sualidad.

Se destaca por haber sido y ser un incansa-
ble colaborador de las distintas comisiones
directivas.

Es un socio vitalicio destacado, un hombre
de bien y una persona, como decía, con pre-
disposición permanente para la ayuda. 

En esta intención de ir agasajando a los dis-
tintos socios vitalicios de la entidad, existe el
convencimiento de que en él se refleja
mucho trabajo anterior, gran compromiso
con el sector y a su vez, gran cercanía que es
de mucha ayuda para la comisión actual por

su gran experiencia derivada de una amplia
trayectoria en el ruralismo pero también en
la arena política.

Ama profundamente a la ruralidad al punto
de no abandonarla y seguir viviendo en ella.
Es su sueño volver a verla habitada por el en-
tusiasmo de familias jóvenes que hagan que
recupere su pujanza. 

En oportunidad de ser entrevistado sobre
la posibilidad de habitar la ruralidad, Ricardo
Castañeira aseguró: “vivir en el campo es un
sueño, un reto, una aventura placentera y el
lugar ideal para criar nuestros hijos en su niñez.
Hace 15 años que decidí vivir en mi campo y de
vez en cuando ir a mi casa en Río Cuarto. Aquí
es el único lugar donde se aprecian las bellezas
de las cuatro estaciones del año y donde se
puede entablar una verdadera relación directa
con la naturaleza que mejora sobremanera el
espíritu del ser humano”.
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La entidad rindió homenaje, en su calidad de socio vitalicio, al Sr Ricardo Castañeira. En la foto,
sentado en el medio de los que ocupan la primera fila.






